

Agencia Estatal de España envía a Cuba cargamento humanitario



El fondo habitacional fue uno de los más afectados en el occidente de Cuba. Foto tomada de trabajadores.cu

La Habana, 14 nov (RHC) La Agencia Española de Cooperación Internacional para el Desarrollo anunció este lunes el envío a Cuba de un cargamento humanitario.

En un comunicado, la entidad indicó que este sábado salió desde su almacén en Panamá, por vía marítima, un envío a la mayor isla de las Antillas con bienes de primera necesidad destinados a las poblaciones más afectadas por el huracán Ian.

Esa Agencia Estatal de España explicó que este nuevo aporte complementa el llamamiento de la Federación Internacional de la Cruz Roja y la Media Luna Roja en los primeros momentos de la emergencia, tras el paso del meteoro.



aecid

En el cargamento humanitario se incluyen kits de higiene y de cocina, juegos de sábanas, bidones para agua, láminas de zinc para techado y lonas plásticas, lo cual será distribuido por el Gobierno Provincial de Pinar del Río a las familias más afectadas. (Fuente: [Radio Reloj](#))

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/304909-agencia-estatal-de-espana-envia-a-cuba-cargamento-humanitario>



Radio Habana Cuba